



Iniciativa de prohibición de maíz transgénico solo busca proteger al maíz nativo

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- Ante comisiones de la Cámara de Diputados, se lleva a cabo la comparecencia del secretario de Agricultura, Julio Berdegué y la titular de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, la doctora Rosaura Ruiz Gutiérrez, sobre la iniciativa presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum que defiende los maíces nativos; sin embargo, ante los datos duros presentados por los funcionarios, los diputados quedan callados.

Después de varias horas, los diputados advierten que la iniciativa solo busca proteger al maíz nativo y se prohibirá el maíz transgénico y los organismos genéticamente modificados para el consumo humano.

https://drive.google.com/file/d/1mEF1ha7BwEyReVwmt2tjds3G56ZRONGS/view?usp=drive_link